

Sommertreffen 2024 des KCD Bezirk 7 bei Eckehard Fuchs

Am vergangenen Wochenende (15.06.2024) fand das jährliche Züchtertreffen des KCD Bezirk 7 auf dem malerischen Anwesen von Eckehard Fuchs im Herzen des Rhinluchs statt. Diese Region, bekannt für ihre weitläufigen Feuchtgebiete und üppigen Spargelfelder, bot eine idyllische Kulisse für ein Treffen, das gleichermaßen der Zucht und der Kameradschaft gewidmet war.

- **Ankunft und Begrüßung**

Bereits am Vormittag versammelten sich die Teilnehmer aus verschiedenen Teilen unseres großflächigen Bezirkes. Eckehard, ein angesehener und erfahrener Züchter, begrüßte die Gäste persönlich und führte sie durch sein Anwesen. Die großen Zuchtanlagen, inmitten eines herrlichen gepflegten Gartens, boten nicht nur den Tieren, sondern auch den Besuchern eine ruhige und naturnahe Atmosphäre.



- **Besichtigung der Zuchtanlagen**

Ein Highlight des Treffens war die Besichtigung von Eckehards Zuchtanlagen. Hier konnten die Teilnehmer die ersten Jungtiere der Saison bewundern. Diese Jungtiere, liebevoll aufgezogen und sorgfältig gepflegt, zeigten bereits vielversprechende Merkmale und sorgten für Begeisterung unter den anwesenden Züchtern. Es war inspirierend zu sehen, wie viel Hingabe und Wissen Eckehard in seine Zucht investiert hatte.

- Fachliche Diskussionen und Austausch

Ein wesentlicher Bestandteil des Treffens waren die zahlreichen Diskussionen rund um die Kingzucht. In lockerer Atmosphäre wurden Erfahrungen ausgetauscht, neue Zuchtmethoden besprochen und Tipps zur Verbesserung der Zuchtqualität weitergegeben. Besonders die Themen Gesundheit der Tiere, Futteroptimierung und genetische Vielfalt standen im Fokus. Die Teilnehmer profitierten von der Expertise erfahrener Züchter und konnten wertvolle Erkenntnisse mit nach Hause nehmen.

- Gemeinschaft und Kameradschaft

Neben den fachlichen Aspekten kam auch die Kameradschaft nicht zu kurz. Bei einem gemeinsamen Mittagessen, bestehend aus regionalen Spezialitäten, wurde viel gelacht und Geschichten aus dem Züchterleben erzählt. Die familiäre Atmosphäre und das gegenseitige Verständnis schufen eine enge Verbundenheit unter den Teilnehmern. Es war deutlich zu spüren, dass die Leidenschaft für die Kingzucht alle Anwesenden verband.

- Ausklang und Ausblick

Zum Abschluss des Treffens bedankte sich Eckehard bei allen Teilnehmern für ihr Kommen und ihren Beitrag zu einem gelungenen Tag. Er betonte die Bedeutung solcher Treffen für den Erhalt und die Weiterentwicklung der Kingzucht in Deutschland. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass das Treffen nicht nur fachlich bereichernd, sondern auch ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Gemeinschaft der Züchter war.

Insgesamt war das Züchtertreffen des KCD bei Eckehard ein voller Erfolg. Die Kombination aus fachlichem Austausch, dem Erleben der ersten Jungtiere und der intensiven Kameradschaft machte den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten. Die Vorfreude auf das nächste Treffen ist bereits groß, und viele neue Ideen und Anregungen werden sicherlich in die zukünftige Zuchtarbeit einfließen.

Ich möchte mich ganz herzlich bei Jacqueline Jäger und Sebastian Timm für ihre großartige Hilfe beim Sommerfest bedanken. Eure Unterstützung und euer Engagement haben maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen. Ohne euch wäre das Fest nicht so wunderbar geworden. Vielen Dank für alles!

R. Zillmann (1. Schriftführer)